

AGRICULTURA

UGT acusa de demagogia a C.N.A.G.-JJ.AA.

Carlos Muñoz de Luna / El ECO

El Secretario Provincial de la Federación de Trabajadores de la Tierra (F.T.T.) de U.G.T., Jesús Rodríguez, acusó, en declaraciones a El Eco, de "demagogia pura" unas recientes manifestaciones del Presidente Provincial de C.N.A.G.-Jóvenes Agricultores, Antonio Castellanos, en las que éste dijo que su oferta a los sindicatos en la negociación del convenio del campo es "generosa".

Jesús Rodríguez dijo que "lo que deberían hacer esos señores es sentarse a dialogar con los sindicatos de una vez y sin mantener posturas inmovilistas, en lugar de ir por ahí diciendo cosas como esas".

El Secretario Provincial de la F.T.T. señaló que las conversaciones se encuentran paradas y

que los sindicatos están a la espera de que la Patronal los convoque para una nueva reunión.

Según Jesús Rodríguez, las posturas de fuerza de C.N.A.G.-JJ.AA. dificulta la negociación en varios temas, como la negativa empresarial a eliminar las zonas A y B de la provincia, entre las que existe "una gran diferencia salarial", o su oposición a equiparar el convenio del campo con los convenios de otros sectores.

Por su parte, el Director de C.N.A.G.-JJ.AA. de Ciudad Real, Angel Rico, señaló a El Eco que su organización también es partidaria de suprimir las zonas A y B, "pero de manera gradual, con subidas de hasta el 50 por cien de la segunda respecto a la primera".

Sobre el otro tema, Angel Rico dijo que "nosotros somos los primeros que queremos equiparar el

convenio del campo con los convenios industriales, pero, de momento, esto es imposible por la poca rentabilidad de los productos agrarios".

El Director de C.N.A.G.-JJ.AA. de Ciudad Real dijo estar a la espera de una nueva cita de los sindicatos "con una propuesta alternativa para negociar" y subrayó la importancia de un convenio que afecta a unos 24.000 empresarios agrícolas, y que en la última reunión se encontraba, por un lado, con la oferta patronal de un 5 por cien y, por otro, con la demanda sindical de 6,5 puntos.

Por otra parte, un portavoz de Comisiones Obreras indicó que "las negociaciones están rotas", ya que no se ha conseguido un acercamiento de las respectivas posturas, y culpó a C.N.A.G.-JJ.AA. de este hecho.

COTIZACIÓN DE LOS VINOS.

VINO BLANCO

300 pesetas hectógrado (fuera de la Denominación de Origen)

330 pesetas hectógrado (dentro de la Denominación de Origen)

VINO TINTO

450 pesetas hectógrado (fuera de la Denominación de Origen)

500 pesetas hectógrado (dentro de la Denominación de Origen)

(Datos facilitados por la Dirección Provincial de Agricultura, Pesca y Alimentación de Ciudad Real).

Aumentan las subvenciones para las explotaciones agrarias

EL ECO

El nuevo sistema de ayudas para la mejora de la eficacia de las explotaciones agrarias, proveniente del Consejo de la Comunidad Económica Europea, establece subvenciones superiores a las concedidas hasta ahora en la Comunidad de Castilla-La Mancha.

Las ayudas contempladas en el Plan pueden destinarse a instalaciones de jóvenes, inversión en planes de mejora de la explotación, introducción de contabilidad, agrupaciones de agricultores, ayudas especiales para zonas de montaña desfavorecidas y a medidas forestales en las explotaciones agrarias.

En estas ayudas se aborda prio-

ritariamente la incorporación de los jóvenes a la agricultura, la eficacia de las estructuras con especial incidencia en las explotaciones agrarias y el fomento del asociacionismo mediante la potenciación de cooperativas.

El Consejero de Agricultura, Fernando López Carrasco, mostró su optimismo a pesar de las dificultades que puede presentar, en principio, la asimilación de estas ayudas por parte de los agricultores y señaló la capacidad de adaptación demostrada en la región tras la incorporación de España a la CEE y la normativa impuesta, que ha permitido la tramitación en 1.988 de subvenciones por un montante de 11.000 millones de pesetas.

Jornadas vitivinícolas en Ciudad Real, Manzanares y Tomelloso

EL ECO

La Cámara Oficial de Comercio e Industria y la Fundación Universidad-Empresa de Castilla-La Mancha, en colaboración con la Caja Rural Provincial y dos cooperativas de Manzanares y Tomelloso organizaron en días pasados unas jornadas vitivinícolas para dar a conocer a los empresarios algunos avances tecnológicos del sector.

Los organizadores han querido proporcionar la información necesaria sobre las nuevas tecnologías de los porta-injertos como medio de aumentar y mejorar la producción y explicar la problemática del mercado vinícola ante el gran mercado europeo, consecuencia del Acta Unica del 92. Las jornadas comenzaron el día 2 en Ciudad Real con dos conferencias sobre "El mercado vinícola en



Olga Bernabé, ponente

la CEE: situación actual y perspectivas" y "La investigación tecnológica como mejora de la producción vinícola: los porta-injertos y sus rendimientos", a cargo del Director de Acción Internacional de la Chambre de Commerce et d'Industrie de Montpellier, Thierry Tastu, y de la Vicepresidenta del mismo organismo, Olga Bernabé, respectivamente.

El 3 de marzo, las jornadas se trasladaron a Manzanares, donde se efectuó una sesión de trabajo en la Cooperativa Nuestro Padre Jesús del Perdón y una reunión con agricultores.

La última jornada se desarrolló en Tomelloso con una demostración práctica sobre los porta-injertos y con la repetición de la conferencia pronunciada en Ciudad Real por Olga Bernabé.